

# RILIS NASIONAL

## Bhabinkamtibmas Hadiri Perpisahan dan Pelepasan Siswa Kelas XII SMA Al-Irsyad Cipanas

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](http://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Jun 26, 2024 - 13:20



**\*\*Polres Cianjur Polda jabar - - Kegiatan perpisahan dan pelepasan siswa kelas XII SMA Al-Irsyad Cipanas tahun ajaran 2023-2024 dilaksanakan dengan penuh khidmat pada hari Rabu, 26 Juni 2024. Acara ini dihadiri oleh Aipda Memed Ijudin, Bhabinkamtibmas Desa Palasari, yang mewakili Polsek Pacet, Polres Cianjur. Kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Kepala Desa yang diwakili oleh Kadus 1 Aji Sunarya, S.IP., dan Kadus 2 Regi Regianto. Selain itu, turut hadir pengawas SMA, Ketua MKKS SMA, Kepala Sekolah SMA**

Al-Irsyad, komite sekolah, dewan guru, serta siswa-siswi dan orang tua murid. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet Komisaris Polisi Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., memberikan apresiasi atas terlaksananya acara ini. "Kami mendukung penuh kegiatan yang positif seperti ini, yang menjadi momen penting bagi para siswa untuk melanjutkan langkah ke jenjang yang lebih tinggi," ujar Komisaris Polisi Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M. Aipda Memed Ijudin dalam sambutannya menyampaikan pesan kepada para siswa, "Perjalanan kalian tidak berhenti di sini. Jadikan pengalaman di SMA Al-Irsyad sebagai fondasi yang kuat untuk menghadapi tantangan di masa depan. Tetap semangat, jaga integritas, dan teruslah berprestasi." Kegiatan yang dilaksanakan di SMA Al-Irsyad, Kampung Padarincang, Caringin, Rt.03 / 03, Desa Palasari, Kecamatan Cipanas, Kabupaten Cianjur ini berjalan lancar dan penuh keharuan. Para siswa dan orang tua murid tampak antusias dan bersemangat menghadiri acara yang menjadi momen penting dalam kehidupan pendidikan mereka. Perpisahan ini bukan hanya sekadar seremoni, tetapi juga merupakan wujud apresiasi terhadap usaha dan pencapaian para siswa selama menempuh pendidikan di SMA Al-Irsyad. Harapan besar disematkan kepada para lulusan untuk terus mengukir prestasi dan membawa nama baik almamater di masa yang akan datang.